
DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LOS PROBLEMAS DE PEÑA NIETO

Aparte de la impugnación a su elección, Peña Nieto tiene otros problemas a los que habría que dar la cara en caso de que llegue a tomar posesión. Uno de ellos se ubica en Cuernavaca. Al parecer, el ex presidente municipal Manuel Martínez Garrigós se fue con la hebra. El ayuntamiento está muy endeudado y hay sospechas de malos manejos. Una de sus probables víctimas es Bancomer; lo dejó colgado con un préstamo sin pagar. La calificadora Standard&Poors ya degradó el crédito del municipio. Entrevistado por la publicación *Animal Político*, el ex alcalde con licencia –quien, entre otros asuntos, enfrenta un proceso penal por haberle retirado sospechosamente la concesión a una empresa que recolectaba la basura en ese municipio– aseguró que uno de los cercanos al peñanietismo, Miguel Ángel Osorio Chong, le ofreció protección y un cargo dentro del partido. ¿Verdad que eso no puede ser cierto? Son prácticas del viejo PRI, pero no del nuevo.